



playful data



Informationen vom 27.06.2024

([English version below](#)).

Umfirmierung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie darüber informieren, dass wir die NTG Network Toys Germany GmbH in die **NTG connect GmbH** umfirmieren. Die Umfirmierung ist ab sofort gültig.

Die Umfirmierung folgt einer strategischen Entscheidung, die nicht nur unsere bestehenden Geschäftsbereiche stärkt, sondern es uns erlaubt weitere spielwarenahe Branchen zu erschließen und unser Dienstleistungsportfolio zu erweitern. Durch die Anpassung des Namens schaffen wir Raum für eine zukunftsorientierte Positionierung am Markt.

Unser neuer Slogan "playful data" unterstreicht unsere Philosophie und unser Bestreben, die Arbeit mit elektronischen Daten zu erleichtern. Wir sind fest überzeugt, dass die **NTG connect GmbH** eine solide Grundlage für weiteres Wachstum und Erfolg darstellt.

Es handelt sich bei dieser Maßnahme ausschließlich um eine Umfirmierung des Unternehmens. Sämtliche allgemeinen Geschäftsbedingungen bleiben unverändert bestehen. Verträge haben weiterhin ihre Gültigkeit. Ebenfalls bleibt die Anschrift unverändert und Sie erreichen weiterhin die Ihnen bekannten Ansprechpartner/innen bei uns im Haus.

Bitte beachten Sie, dass sich die [Emailadressen](#) von (at)network-toys.de zu (at)ntg-connect.com [ändern](#). Emails an die bisherigen Email-Adressen werden jedoch automatisch weitergeleitet. Für die [Nutzung des NTG-Portals](#) ist ebenfalls eine [Weiterleitung auf die neue URL eingerichtet](#).

Bitte ändern Sie Ihre Stammdaten und stellen die Korrespondenz auf unsere neue Firmierung um:

NTG connect GmbH
Series-A Campus
Sophienstraße 1
51149 Köln

Die **NTG connect GmbH** wird unter derselben Handelsregisternummer (Registergericht Köln • HRB 78259) und der Umsatzsteueridentifikationsnummer (DE 288884529) geführt, wie vormals die NTG Network Toys Germany GmbH.



playful data



Informationen vom 27.06.2024

Im Zuge dieser Änderungen möchten wir uns für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen aus Köln und Osnabrück

Ihr NTG-Team

Change of company name

Dear Sir or Madam,

with this newsletter we would like to inform you that we are changing the name of NTG Network Toys Germany GmbH to **NTG connect GmbH**. The new name is effective immediately.

The change of the company name follows a strategic decision that not only strengthens our existing business areas, but also allows us to tap into other toy-related sectors and expand our service portfolio. By adapting the name, we are creating space for a future-oriented positioning on the market.

Our new slogan "playful data" underlines our philosophy and our efforts to make working with electronic data easier. We are firmly convinced that **NTG connect GmbH** represents a solid foundation for further growth and success.

This measure is solely a renaming of the company. All general terms and conditions remain unchanged. Contracts remain valid. The address also remains unchanged and you can still reach the contact persons you know at our company.

Please note that the [email addresses will change](#) from (at)network-toys.de to [\(at\)ntg-connect.com](#). However, emails to the previous email addresses will be forwarded automatically. A [redirect to the new URL](#) has also been set up for use of the [NTG portal](#).

Please change your master data and switch your correspondence to our new company name:

NTG connect GmbH
Series-A Campus



playful data



Informationen vom 27.06.2024

Sophienstraße 1
51149 Köln

NTG connect GmbH will be registered under the same commercial register number (Cologne Registry Court - HRB 78259) and VAT identification number (DE 288884529) as NTG Network Toys Germany GmbH.

In the process of these changes, we would like to thank you for the trust you have placed in us and look forward to continuing our successful cooperation.

Please don't hesitate to contact us if you have any questions or require further information.

Best regards from Cologne and Osnabrück

Your NTG team

Kontaktdaten:

NTG connect GmbH
Series-A Campus | Sophienstraße 1 | 51149 Köln | Germany
Telefon Köln: +49 (0) 2203 / 290 134 - 0
Telefon Osnabrück: +49 (0) 541 / 673 - 69 276
Email: info(at)ntg-connect.com

Sitz der Gesellschaft: Amtsgericht Köln HRB 78259
Geschäftsführer: Thomas von Wulfen

Hinweise zum Datenschutz:
<https://www.ntg-connect.com/Datenschutz.php>

[Zum Abmelden hier klicken.](#)